

## Nuevo Cesfam de Catapilco alcanza 99% de avance y beneficiará a cerca de 5 mil personas

El Servicio de Salud Viña del Mar Quillota Petorca informa que el nuevo Centro de Salud Familiar (CESFAM) de Catapilco ha alcanzado un 99% de avance en su construcción, marcando la recta final de una obra largamente esperada por la comunidad y que fortalecerá de manera significativa la red de atención primaria en la región de Valparaíso.

Con una inversión de \$4.544.408.000, este moderno recinto beneficiará a cerca de 5 mil habitantes del sector, entregando una infraestructura segura, sustentable y equipada con altos estándares de calidad para la atención de salud. El proyecto considera un edificio principal, vialidad interior, estacionamientos, recintos técnicos, áreas de apoyo y espacios especialmente diseñados para optimizar el trabajo del personal de salud.

Anuncio Patrocinado





## Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

**09:00 - 13:30 horas.** 

**5** Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





La construcción, en hormigón armado, incorpora criterios de eficiencia energética, accesibilidad universal y características sismo-resistentes. Además, cuenta con sistemas de evacuación y detección de incendios, respaldo eléctrico y de agua potable, garantizando operatividad incluso en situaciones de emergencia.

Durante la reciente inspección técnica, el Subsecretario de Redes Asistenciales, Bernardo Martorell, valoró el trabajo conjunto entre municipio y Servicio de Salud, destacando que "se observa un excelente trabajo por parte de todos los equipos que han sido parte de esta tremenda obra que estamos hoy a punto de poner en marcha. Con un 99% de avance, el ritmo de implementación y construcción ha sido ejemplar, casi un récord para este tipo de proyectos. Este CESFAM refleja lo que queremos para nuestra red asistencial: acercar la salud a las personas, a los territorios, con calidad y estándares que permitan resolver las necesidades más importantes de salud".



La Directora del SSVQP, Andrea Quiero, resaltó que "este CESFAM no solo amplía y mejora la infraestructura de atención primaria, sino que también refleja el compromiso de nuestro servicio de gestionar una red asistencial integrada, desde los centros de salud familiar hasta nuestros hospitales. Aquí se transforman vidas, se entrega calidad y cercanía, y se fortalecen los lazos comunitarios".



## Nuevo Cesfam de Catapilco alcanza 99% de avance y beneficiará a cerca de 5 mil personas

Por su parte, el Alcalde de Zapallar, Gustavo Alessandri, destacó que "esta obra dignifica la atención a nuestros vecinos y el trabajo de nuestros funcionarios, reflejando un Estado presente que escucha, invierte y cumple. Estamos casi llegando al 100% de la construcción y queremos agradecer por el trabajo mancomunado. Después de 7 años, es una obra que se hace realidad".

En la inspección participaron también el delegados Presidencial Regional, Yanino Riquelme, y Provincial de Petorca, Luis Soto, así como autoridades locales, quienes coincidieron en que este proyecto constituye un hito para la atención primaria de la zona y un aporte concreto para mejorar la calidad de vida de la comunidad de Catapilco.

"Es una inversión millonaria, una inversión muy necesaria para la Provincia de Maga Marga, pero que además, se suma a toda la inversión, a toda la red que ha ido construyendo el Estado en estos últimos años. Hay una red integral que se está potenciando, hay un compromiso del Gobierno del Presidente Gabriel Boric de invertir y de seguir empujando los proyectos de salud, y hay un compromiso de poder entregarlo al uso, a la operación, durante nuestro Gobierno y además, de generar todas las coordinaciones para generar todas las acciones que hay que desarrollar con el resto de los ministerios para poder contar con una infraestructura y con un acceso a ésta acorde a la ciudad", sostuvo del Delegado Presidencial Regional, Yanino Riquelme.

y tú, ¿qué opinas?